



江戸から未来へ

木製足踏み消毒スタンド

創業1690年の木材問屋と升作りの職人技が繋ぐ思い、紡ぐ安心。
国産ひのきの温かみある素材。



手と指の消毒用エタノールIP

創業1726年、お薬を通して地域の健康を願って歩む。
手指の洗浄消毒に、エタノール濃度80%のアルコール使用。



※イメージ図ですので史実とは異なります。

江戸時代創業企業・コラボ企画

材惣木材が開発した「木製足踏み消毒スタンド」と

新型コロナ感染対策にて中北薬品が開発した「手と指の消毒用エタノールIP」の
異業種コラボレーションにより国産木材の使用促進と感染対策の推進を行う企画です。

木製足踏み消毒スタンド

国産ひのき材使用



可変性

酒升を使用した消毒ボトルの受皿は上下移動可能。ボトルはベルトで固定でき、移動も可能にしました。

収納扉部分はオーダーメイドができ、自由にデザインできます。
※別途追加費用がかかります。

収納力

予備ボトルやメンテナンス道具などの収納が可能。



木製足踏みスタンド1台

手と指の消毒用エタノールIP (ポンプ付1本・詰替5本)

手と指の消毒用エタノールIP

指定医薬部外品



【成分・分量】 エタノール76.9～81.4vol%を含有する。
添加物として、イソプロパノールを含む。

【効能・効果】 手指・皮膚の洗浄・消毒

***** こんな時に活躍!! *****

ご家庭で

- ★帰宅した時に
- ★買い物の後に
- ★お料理の前に
- ★食事の前に
- ★赤ちゃんのお世話の前に

施設・店舗で

- ★介護施設
- ★スーパーマーケット
- ★飲食店
- ★宿泊施設など



創業元禄3年 1690年

材惣木材株式会社

〒460-0003 名古屋市中区錦1-1-2 ザイソウビル



創業 享保11年 1726年

中北薬品株式会社

〒460-8515 名古屋市中区丸の内3-5-15 油伊ビル

「木を生き、豊かな生活空間、文化を提案していく」

1690年(元禄3年)、初代材木屋惣兵衛が愛知県知多郡寺本村で創業し、その後名古屋元材木町にて木材商を営み始めました。以来、わが社は時代のニーズに合わせて木の活かし方を変化させ事業を続けてまいりました。

- 江戸時代 尾張徳川家の御用商人
 - 明治・大正・昭和 枕木等のインフラ資材の供給
 - 平成 木材市場やプレカットによる住宅資材の供給
名古屋城本丸御殿等の高級木材の流通も手掛けました。
- 近年、ツーバイフォー住宅事業や林業にも進出しております。

お問い合わせ先：☎0567-55-0575

いつもどんな時代にあっても、社訓「信用・誠実・質素」を掲げてきました。約3世紀の間、お薬を通して地域の健康を願ってきた歩みの中で、支柱として、時には訓戒として、受け継がれてきた不変の理念です。

- 江戸時代 1726年(享保11年) 初代伊助 伝馬町6丁目に油屋を創業
1747年(延享4年)薬種業を兼業
- 明治・大正・昭和 洋薬の取扱いが増える
- 1950年(昭和25年)医薬品卸部門と製薬部門が一体化して中北薬品株式会社を
発足。名古屋城本丸御殿復元プロジェクトに賛同、「活命茶」本丸御殿ラベル発売、
売上の一部を寄付

お問い合わせ先：☎0567-32-1432